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No es momento de
adelantarse a procesos

electorales: JSB

Josefina Salazar Báez.

Vigilarán que no se desvíen
recursos con fines proselitistas

Gabriel Rosillo Iglesias.

Urge aprobar el cambio de
identidad en SLP: Martha Orta

En San Luis Potosí, es
necesario “blindar” a
las instituciones para

evitar que por cuestiones po-
lítico-electorales se distraiga
el tiempo de trabajadores o
se incurra en uso irregular de
los recursos públicos, seña-
ló la diputada del grupo parla-
mentario del PAN en el Con-
greso del Estado, Josefina
Salazar Báez.

Dijo que independiente-
mente de intereses políticos
a futuro, aún no son los tiem-
pos para que funcionarios de
elección o designados se dis-
traigan de sus responsabili-
dades, pues primero se tiene
que trabajar en el cumplimien-
to de las exigencias de la po-
blación, porque finalmente
quien hace bien su labor y
quien realiza bien su activi-
dad, quedará bajo el escruti-
nio de la gente para cualquier
consideración que tenga o
aspiración política para el
2018.

“Más que distraer los tiem-
pos en cuestiones político-

Previo al inicio del proceso
electoral 2017 - 2018, la
Contraloría General del Es-
tado, prepara una serie de
medidas inst i tucionales
encaminadas a vigilar el
uso correcto de los recur-
sos públicos, y evitar que
puedan ser utilizados con
fines de proselitismo.

En este sentido su titular
Gabriel Rosillo Iglesias,
expuso que este conjunto
de acciones, estarán acti-
vadas para vigilar el proce-
so electoral de 2018, cuan-
do serán realizadas elec-
ciones por la Presidencia
de la República.

“El plan diseñado consi-
dera  vigilar el correcto uso
de los recursos públicos:
unidades vehiculares, equi-
po de cómputo, personal,

Hay personas que no
se pueden titular de la
universidad con res-

pecto a su identidad física
puesto que sus documentos
pertenecen a otra identidad,
señaló la diputada local,
Martha Orta Rodríguez quien
dijo que es necesario que en
el estado se apruebe el cam-
bio de identidad para otor-
garle su derecho a las perso-
nas transgénero.

“Tenemos que ver con ojos
de humanidad, yo no creo que
la iglesia no quiera que todas
las personas sean tratadas
en un ámbito de respeto y
tolerancia, y sobre todo apa-
garnos a los que dice nuestra
constitución política en el te-
nor de que todos y todas so-
mos iguales ante la ley, de
hecho hoy en día habla del
respeto de los derechos hu-
manos de las personas”, dijo.

Reconoció que este tema
es polémico pero se debe

disposiciones en la ley, quien
tenga la inquietud de retirar-
se lo haga”, acotó.

La diputada Josef ina
Salazar Báez, reiteró que no
son los tiempos,  sin lugar a
dudas, lo principal es enfo-
carnos a nuestra función y
más adelante, cuando se
marquen los tiempos electo-
rales y quien tenga la posibi-
lidad o la inquietud de tener
una aspiración a buscar un
cargo público está en todo su
derecho, porque es una de
las libertades y derechos que
gozamos como potosinos.

“Creo que lo más importan-
te para este 2017, es el blin-
dar todas las instituciones
para que de alguna manera
las cuest iones
preelectorales, no se hagan
a través de recursos públicos
que es uno de los principales
reclamos de la ciudadanía
por lo que todos debemos
cumplir con nuestras labo-
res”, concluyó la diputada
Josefina Salazar.

electoral, lo principal es que
todos estemos enfocados en
cumplir con la responsabili-
dad que tenemos,  llámense
funcionarios de elección o de-
signación, lo principal es re-
solver los temas que tene-
mos pendientes, así como
las exigencias de la ciudada-
nía y en su momento cuando
se lleguen los tiempos elec-
torales como lo marcan las

entre otros”.
Además el  Contralor

Rosillo Iglesias, dijo además
que establecerán candados
para evitar que haya un uso
inadecuado de los viáticos,
por parte de los servidores
públicos.

Sin embargo, descartó que
sea necesario reducir el mon-
to de los recursos que son
utilizados por las entidades
públicas gubernamentales.

El titular de la Contraloría
General del Estado, afirmó
que dentro de la serie de
medidas para el blindaje elec-
toral, consideran vigilar que
no incurran en una promo-
ción de la imagen personal.

Las diferentes medidas que
serán desplegadas, implica-
rá su activación el próximo
año, con el proceso electoral

en marcha, no sería nece-
sario, en 2017, aún con elec-
ciones en ent idades
federativas vecinas, cómo
es Veracruz.

Martha Orta Rodríguez.

El presidente de la Co
misión Especial de Ga
nadería de la LXI Le-

gislatura, diputado Gerardo
Limón Montelongo, hizo un lla-
mado a la Secretaria de De-
sarrollo Agropecuario y Re-
cursos Hidráulicos (Sedarh),
así como a la Secretaría de
Agricultura, Ganadería, Desa-
rrollo Rural, Pesca y Alimen-
tación (Sagarpa) para que se
implemente un programa
emergente que permita en-
frentar los estragos ocasio-
nados por la sequía que está
impactando severamente a
campesinos y ganaderos de
las cuatro zonas del Estado.

Dijo que ante la ola calor
que azota a gran parte del
territorio potosino, es nece-
sario agilizar la entrega de
apoyos para el  sector
agropecuario de San Luis Po-
tosí, pues en la actualidad la
falta de lluvias no sólo ha pro-
vocado la muerte de ganado,
también ha causado la pérdi-
da de algunos cultivos, situa-
ción que se puede complicar
aún más, tomando en cuenta
que los pronósticos meteo-
rológicos no son nada alen-
tadores porque se pronosti-
can lluvias escasas para los
próximos meses.

El legislador Limón Monte-
longo, dijo que se ha mante-
nido una comunicación cons-
tante con los titulares de la
Sedarh y Sagarpa como parte
de las instancias encargadas
de atender,  al  sector
agropecuario.

Dijo, “no se puede perder
de vista que se enfrenta una
situación complicada y difícil
en el campo por falta de lluvia
y esto sigue representando
un riesgo sobre todo en el
sector de la ganadería que no
deja de ser todavía preocu-
pante”.Sostuvo que los recur-
sos económicos que se han
destinado a través de diver-
sos programas institucio-
nales no están respondien-
do de acuerdo a la necesidad
que demanda este sector
porque se enfrenta una situa-
ción muy compleja.

tener una clara apertura y mo-
dificar el marco jurídico para
que las personas
transexuales puedan acce-
der a su cambio de identidad,
que sean dadas las condi-
ciones para que se les res-
peten sus derechos.

Indicó que al reformar la ley
se le tiene que dar segui-
miento a que se aplique re-
gistro civil y todos puedan
acceder a los mismos dere-
chos humanos e leyes igua-
les.

De igual forma, Orta
Rodríguez lamentó que con-
tinúen la discriminación y
homofobia a la comunidad
lésbica-gay, esto por el ase-
sinato que se dio la semana
pasada de una persona ho-
mosexual que tenía huellas
de tortura.

“Se tiene que tomar de ma-
nera muy prudente para po-
der generar un marco jurídico
de respeto, pero sobre todo
trabajar mucho por el respeto
y la tolerancia por eso desde
nuestra trinchera las perso-
nas deciden elegir una prefe-
rencia sexual y por eso no
deben ser víctimas de discri-
minación”, aseveró la legis-
ladora..
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Sequía sigue causando estragos en el Estado

Campésinos y ganaderos afectados severamente por la sequía.

El presidente de la
Comisión de Ecolo-
gía del Congreso

diputado Jesús Cardona
Mire-les dijo que las
ladril leras deben ser
reubicadas fuera de la
mancha urbana y tener
equipo de alta tecnología,
y si las autoridades muni-
cipales tienen un plan al
respecto, lo deben ejecu-
tar para que no quede
todo en buenas intencio-
nes.

“A través de los años y
las administraciones he-

mos escuchado la misma
propuesta de sacar las
ladrilleras contaminantes de
la zona norte de la ciudad,
ahora el ayuntamiento ase-
gura que las enviará a una
zona en Peñasco, antes se
habló de un ‘parque
ladrillero’, es decir, proyec-
tos siempre hay pero la rea-
lidad es que esos negocios
siguen funcionando en el
mismo lugar y causando
gran contaminación”.

Dijo que se han invertido
muchos recursos públicos
en proyectos para reubicar

las ladrilleras y no se ha
logrado nada, sin embargo,
ahora la situación ya es muy
preocupante porque los ve-
cinos de la zona norte son
quienes sufren las conse-
cuencias de la contamina-
ción todos los días, ponien-
do en riesgo su salud.

D ijo que no hay otro cami-
no más que sacar las
ladrilleras de la mancha ur-
bana y obligarlas a que fun-
cionen con equipo de alta
tecnología, con gas natural
para que dejen de usar llan-
tas y otros materiales con-
taminantes, “tal como acer-
tadamente lo ha planeado
la autoridad municipal”.

El legislador expuso que
hay hornos ecológicos que
cumplen todas las normas
ambientales y son los que
deben estar en funciona-
miento, “quienes se dedi-
can a esta actividad deben
invertir, deben ser cons-
cientes del grave daño que
causan al medio ambiente
y a la salud de las perso-
nas, incluyendo a sus se-
res cercanos”.

El Presidente de la Co
misión de Desarrollo
Económico y Social

del Congreso del Estado, di-
putado Gerardo Serrano
Gaviño, reconoció que resul-
ta muy favorable que el Go-
bierno de San Luis Potosí,
esté calificado entre las diez
entidades en condiciones de
liquidez para cumplir en tiem-
po y forma con el pago de
pasivos que incluyen su deu-
da pública.

En este sentido, el legisla-
dor se refirió a las calificado-
ras como Fitch Ratings y
Mooody´s, que han colocado
a San Luis Potosí, entre las
entidades con mejores con-
diciones financieras en el
manejo de sus recursos para
el pago de pasivos, lo que,
permite al Estado, tener una
mejor proyección para esta-
blecer programas que per-
mitan atender con mayor pun-
tualidad las necesidades de
la población.

El diputado Serrano Gaviño,
dijo “es muy importante el
contar con las referencias de
las calificadoras porque el

Vecinos de la zona norte son quienes sufren las consecuencias de
la contaminación qwue genran las ladrilleras.

El tema financiero de los Estadoses el
eje central de los gobiernos: GSG

tema financiero de los Esta-
dos es el eje central de los
gobiernos, de ahí se despren-
den todos los programas
sociales, las obras, la infra-
estructura y las acciones que
se implementan en favor de
los ciudadanos. Por eso es
importante que los munici-
pios y el Estado tengan bue-
nas calificaciones para co-
nocer las condiciones en que
se encuentran tanto en sus
ingresos, así como en sus
compromisos financieros de
pago”, agregó.

Gerardo Serrano Gaviño.


